

PRODUIT ISSU DE L'AROMATHÉRAPIE - Huiles Essentielles Botaniquement et Biochimiquement Définies - HEBBD
FORMULE BREVETÉE DE 41 HUILES ESSENTIELLES : Aneth, Anis vert, Arbre à Thé, Basilic exotique, Bay St Thomas, Bois de Hô, Cajepout, Cannelle de Chine, Cèdre de l'Atlas, Citron, Citronnelle de Java, Cumin, Cyprès, Eucalyptus globuleux, Fenouil doux, Gaulthérie, Genévrier, Géranium, Giroflier, Lavande vraie, Lavandin Grosso, Lemongrass, Macis, Mandarine rouge, Marjolaine à coquilles, Mélisse, Menthe crépue, Menthe poivrée, Myrrhe, Niaouli, Orange douce, Origan vulgaire, Persil, Petit grain bigaradier, Pin sylvestre, Romarin à cinéole, Sarriette des jardins, Sauge officinale, Serpolet, Thym à thymol. Laisse un parfum frais et agréable.
EFFICACITÉ PROUVÉE : **Virucide :** **Grippe A H1N1 :** EN 14476 (1min) ; **Adenovirus et Murine Norovirus :** EN 14476 (5 min) ; **Poliovirus :** EN 14476 (30min) ; **Bactéricide :** *Staphylococcus aureus*, *Pseudomonas aeruginosa*, *Enterococcus Hirae*, *Escherichia Coli :* EN 13727 (5min) et EN 13697 (5min) ; **Fongicide :** *Aspergillus niger*, *Candida albicans :* EN 13624 (5min) et *Levuricide :* *Candida albicans* EN 13697 (15min).
+ TRAITER L'AIR INTÉRIEUR + LIMITER LES SOURCES D'ÉPIDÉMIES
+ CHASSER LES POLLUANTS ET LES MAUVAISES ODEURS.
MODE & PRÉCAUTIONS D'EMPLOI : **Utilisation aérienne quotidienne :** 2 pulvérisations par jour en 1 à 2 fois, orientées vers le haut, pour une pièce d'environ 12m². Amorcer la pompe complètement. Ne pas pulvériser sur les surfaces sensibles à l'alcool ou aux huiles essentielles (ex : surfaces plastiques et autres surfaces fragiles...). Il est conseillé de laisser agir 30 minutes puis d'aérer. **Lire les instructions avant utilisation.** Ne pas pulvériser en présence de personnes sensibles - telles que : enfants de moins de 30 mois, femmes enceintes ou allaitantes, personnes ayant des antécédents de troubles convulsifs, ou épileptiques, personnes allergiques à l'un des composants, et les animaux domestiques. Pour ces personnes/animaux, attendre 60 min avant de réintégrer la pièce traitée et aérer. Tenir hors de portée des enfants. Pour les personnes souffrant d'une pathologie particulière se rapprocher d'un professionnel de santé. En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le produit. Peut provoquer une allergie cutanée. Ne pas appliquer sur les yeux, la peau ou les muqueuses. EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX, provoque une sévère irritation : rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la personne en porte et si elles peuvent être enlevées. Continuer à rincer. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU : laver abondamment à l'eau et au savon. En cas d'irritation, d'éruption cutanée ou d'irritation oculaire persistante : consulter un médecin. En cas de projection accidentelle et/ou massive du produit, prendre immédiatement contact avec le CENTRE ANTIPOISON de votre région ou consulter un médecin. Conserver à l'écart des aliments et boissons, y compris ceux pour animaux. Ne pas pulvériser le produit sur des aliments et des denrées alimentaires. Ne pas avaler. EN CAS D'INGESTION, rincer la bouche puis consulter immédiatement un médecin et lui montrer le produit. Ne pas manger, boire, fumer pendant l'utilisation. Liquide et vapeurs très inflammables. Tenir à l'écart de la chaleur/des étincelles/des flammes nues/des surfaces chaudes. Maintenir à une température inférieure à 50°C et dans un endroit frais, sec et bien aéré. Si le produit est accidentellement brûlé ou chauffé, éviter de respirer les vapeurs. Éliminer le contenu/réceptier conformément à la réglementation nationale/internationale. Ne pas utiliser pour un usage autre que celui pour lequel il est destiné.
AROMATHERAPY BASED PRODUCT - Botanically and Biochemically Defined Essential Oils - BBDEO
PATENTED FORMULA WITH 41 ESSENTIAL OILS : Dill, Green Anise, Tea tree, Exotic Basil, St. Thomas Bay, Ho wood, Cajepout, Chinese Cinnamon, Atlas Cedar, Lemon, Java Citronella, Cumin, Cypress, Eucalyptus globulus, Sweet Fennel, Wintergreen, Juniper, Rosal Geranium, Ginger, Clove tree, True Lavender, Lavandin Grosso, Lemongrass, Mace, Red Mandarin, Sweet Marjoram, Lemon balm, Spearmint, Peppermint, Myrrh, Niaouli, Sweet Orange, Wild Oregano, Parsley, Bitter Orange Petitgrain, Scots Pine, Rosemary cinéole, Summer Savory, Common Sage, Wild Thyme, Thyme thymol. Leaves a fresh, pleasant fragrance.
PROVEN EFFICACY : **Virucidal: Influenza A H1N1 :** EN 14476 (1 min) ; **Adenovirus et Murine Norovirus :** EN 14476 (5 min) ; **Poliovirus :** EN 14476 (30 min) ; **Bactericidal: Staphylococcus aureus, Pseudomonas aeruginosa, Enterococcus Hirae, Escherichia Coli :** EN 13727 (5 min) and EN 13697 (5 min) ; **Fungicidal: Aspergillus niger, Candida albicans :** EN 13624 (5 min) and **Yeastcidal: Candida albicans** EN 13697 (15 min).
+ PURIFY INDOOR AIR + LIMIT SOURCES OF EPIDEMICS + REMOVE POLLUTANTS AND UNPLEASANT ODOURS
DIRECTIONS & WARNING : **Daily use as air spray :** Two sprays per day, at once or in two instances, pointing upwards, for a room measuring approximately 12m². Prime the pump completely. Do not use on surfaces sensitive to alcohol and essential oils (e.g. plastic surfaces and other delicate surfaces). Wait 30 minutes for it to act, then air the room. **Read label before use.** Do not spray in the presence of sensitive persons - such as: children under 30 months old, pregnant or breastfeeding women, persons with a history of convulsive or epileptic disorders, persons allergic to one of the ingredients, and pets. For these persons/animals, wait 60 minutes before returning to the treated room, then air the room. Keep out of the reach of children. For persons suffering from a specific pathology, seek advice from health professional. If medical advice is needed, have product at hand. May cause an allergic skin reaction. Do not apply to the eyes, skin or mucous membranes. IF IN EYES, causes serious eye irritation: rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses if necessary and easy to do. Continue rinsing. IF ON SKIN: wash with plenty of soap and water. If skin or persistent eye irritation or rash occurs: get medical advice/attention. In case of accidental and/or massive discharge of the product, immediately contact your area's POISON CENTER or see a doctor. Keep away from food, drink and animal feed. Do not spray the product on food or food products. Do not swallow. IF SWALLOWED, rinse mouth and seek medical advice immediately and show this product. Do not eat, drink or smoke when using this product. Highly flammable liquid and vapour. Keep away from heat/sparks/naked flames/hot surfaces. Do not expose to temperatures above 50°C and store under normal storage conditions (dry, well-ventilated premises). If the product is accidentally burned or heated, avoid breathing the vapours. Dispose of the contents/receptier in accordance with national/international regulations. Do not use product outside of its intended use.
Substances actives / Active substances: Ethanol (CAS n°64-17-5) 71% (m/m), Biocide TP02 / Biocidal PT02.
Contient/Contains: EUCALYPTOL*, D-LIMONENE*, LINALOOL*, NIAOULI OIL*, ALPHA-PINENE*, L-LIMONENE*, B-PINENE*, SPEARMINT OIL 60%, PETITGRAIN PARAGUAY OIL*, CYPRESS OIL PORTUGUESE*, BETA-CARYOPHYLLENE*, TRANS-ANETHOLE ((E)-ANETHOLE)*, DELTA-3-CARENE*, L-MENTHIONE*, EUGENOL*, CINNAMYL ALDEHYDE*, "Naturellement présent dans les huiles essentielles / Naturally occurring in essential oils. Contient de l'alcool végétal non dénaturé par des phthalates / Contains bioalcohol not denatured by phthalates.
100% des ingrédients sont d'origine végétale. Parfum d'ambiance d'origine végétale contrôlé par Ecocert GreenLife - F32600 / 100% of ingredients are from plant origin. Plant origin home fragrance controlled by Ecocert GreenLife - F32600.
Made in France - Laboratoire PURESENTIEL®
Avenue Molière 144 - 1030 Bruxelles - Belgique
Tél : +32(0) 2 896 44 88 - www.puresSENTIEL.com
Code_AP - EN09/21-P3-500ml-V4 - AC010544/FREN08



FORMAT ÉCONOMIQUE / VALUE PACK FORMAT 100 ml OFFERTS / FREE

PuresSENTIEL

ASSAINISSANT

**PURIFYING
SPRAY AÉRIEN
AIR SPRAY**

**FORMULE
BREVETÉE**
PATENTED FORMULA



**EFFICACITÉ PROUVÉE SCIENTIFIQUEMENT
TOLÉRANCE TESTÉE CLINIQUEMENT**

**SCIENTIFICALLY-PROVEN EFFICACY
CLINICALLY-TESTED TOLERANCE**

**0% | GAZ PROPULSEUR
PROPELLANT GAS**



**500 ml
17 fl.oz.**

IMPORTANT / COMMENTAIRES : la valeur de ce document ne peut en aucun cas être considérée comme prêt-à-flasher, mais seulement comme un document technique. Les couleurs de tons directs (Pantone) ne sont données qu'à titre de référence. Le photographeur se doit de respecter impérativement ces couleurs dans ses traductions en quadri (bendays). La surimpression des encres ainsi que le « grossi-maigri » reste à la charge du photographeur. Merci de vérifier la lisibilité et la conformité du code-barres avant impression. La responsabilité de la société Extreme ne saurait être engagée en cas d'erreur, de non-validité ou de difficulté de lecture du code-barres implanté dans le présent document. IMPORTANT / COMMENTS: the value of this document can in no way be considered as ready to flash, but only as a technical document. The spot colors (Pantone) are given for reference only. The photo-engraver must imperatively respect these colours in his translations in four-colour process (bendays). The overprinting of inks as well as the trapping remains the responsibility of the photo-engraver. Please check the legibility and conformity of the barcode before printing. The Extreme company cannot be held responsible in the event of error, invalidity or difficulty in reading the barcode used in this document.

Technique



Gabarit

Couleurs impressions



P.3272 C



P.158 C



P.354 C



P.Black C



échelle : 1/1

PURESENTIEL

Support : Etiquette blanche

429816_DOC_ASSAIN_Spray41_Biocide_EN_0921_Etiq500_PURES

24/09/2021

CP : Cylene C. / EXE : Charles P.

DOCUMENT_HD

92-98, bd Victor Hugo
A2 - 92115 Clichy Cedex
www.extreme.fr

extreme